



Volksschulgemeinde Eschlikon
Wettbewerb
S. Eckert

Herausforderung des Wettbewerbs war die Planung in Etappen und Optionen: Vorschlag ist eine Lösung, die nach dem mittelfristigen Ersatz der Mehrzweckhalle an anderer Stelle durch eine Aufkettung der bisherigen Bauten, des aktuellen Projekts und künftiger Erweiterungen den neuen Pausenplatz als neue, geschützte Mitte der Anlage ergibt. Die neue Eingangshalle mit Vorbereich ist zugleich Gelenk und Zentrum des neuen Schulhauses sowie möglicher Erweiterungen. Diese können durch Anbau sowie Aufstokkung erfolgen: Konstruktion und Struktur sind so beschaffen, dass lediglich die oberste Dachfläche entfernt werden muss und darauf ein zweites Geschoss entstehen kann.

www.dransfeldarchitekten.ch

